

Jahresbericht Kunstrad 2021

Aufgrund der Corona-Pandemie, welche die Menschen im täglichen Leben und besonders auch die sportlichen Aktivitäten der Spitzen- und Breitensportler fest im Griff hatte, beschloss die Wettkampfkommision, die Saison 2021 flexibel zu planen. Statt den üblichen Qualifikationswettkämpfen, Swiss-Cup und regionalen Meisterschaften wurden Kunstradmeetings geplant. Diese Meetings standen allen Kunstradfahrerinnen und Kunstradfahrern offen, welche zum jeweiligen Zeitpunkt vom Bund für sportliche Aktivitäten freigegeben waren. So durften bei den ersten beiden Meetings nur SportlerInnen der Schüler- und U19-Kategorien sowie SpitzensportlerInnen starten. BreitensportlerInnen waren aufgrund der Vorgaben des Bundes erst ab dem 3. Kunstradmeetings Startberechtigt.

Um bei der Eindämmung der Pandemie bestmöglichst mitzuwirken, wurden sämtliche Veranstaltungen mit entsprechenden Schutzkonzepten ausgetragen. Zuschauer waren lange Zeit keine zugelassen. Dieser Zustand war nicht nur für die Vereine, TrainerInnen und SportlerInnen eine Herausforderung. Besonders die Organisatoren der jeweiligen Meetings waren, um die Schutzkonzepte umzusetzen, mit grossen Mehraufwendungen gefordert. Und trotz dem Wissen, ohne Zuschauer keine Einnahmen generieren zu können, konnte für sämtliche Wettkämpfe motivierte Organisatoren gefunden werden. An dieser Stelle möchte ich nochmals allen Organisatoren der Kunstradmeetings für ihr grosses Engagement ein herzliches Dankeschön aussprechen.

Die **Schüler- und Junioren Schweizermeisterschaft** fand am 19. Juni in Oberbüren unter „fast normalen“ Bedingungen statt. Es war eine Freude, all die vielen bekannten Gesichter der Kunstradszene wieder zu sehen.

1er Kunstradfahren Schülerinnen U15

- | | |
|---------------------|----------------------|
| 1. Rahel Jäger | Freie Radler Stäfa |
| 2. Ranja Gedawy | FRvK Löhningen |
| 3. Salome Schnetzer | Kunstradfahren Uzwil |

1er Kunstradfahrer Schüler U15

- | | |
|-------------------|-----------------------------|
| 1. Tim Eichler | RB Brugg |
| 2. Stian Bächli | Indoor Cycling Schaffhausen |
| 3. Robin Strehler | Indoor Cycling Schaffhausen |

2er Kunstradfahren Schülerinnen U15

- | | |
|--|---------------|
| 1. Saskia Seitz / Vivienne Kümmin | Kunstrad Baar |
| 2. Patricia Bernegger / Andrea Bernegger | RMV Pfungen |
| 3. Zoey Dischler / Vivien Zeberli | RV Sirmach |

4er Kunstradfahren Schülerinnen U15

1. Kunstrad Baar 1
2. Kunstradfahren Uzwil 1
3. Kunstrad Baar 2

1er Juniorinnen U19

1. Lea Schönenberger
2. Mirina Hotz
3. Larissa Tanner

Kunstradfahren Uzwil
Kunstrad Baar
Freie Radler Stäfa

1er Junioren U19

1. Silas Göbelbecker

RB Brugg

2er Juniorinnen U19

1. Luana Lutz / Delia Uebelhart
2. Joya Dubs / Ramona Gebert

RMV Amriswil
Kunstradfahrer Hombrechtikon

4er Kunstradfahren Juniorinnen U19

1. Kunstradfahrer Luzern 1
2. Kunstradfahren Uzwil / Rheineck
3. Kunstrad Baar 1

6er Kunstradfahren Juniorinnen U19

1. Kunstradfahrer Luzern

Die **Junioren Europameisterschaften** fanden Coronabedingt erst im August in Altdorf statt. Bei besten Bedingungen und hervorragender Stimmung konnte das junge Schweizer Nationalteam ihr ganzes Können unter Beweis stellen.

1er Juniorinnen U19

3. Lea Schönenberger
4. Mirina Hotz

1er Junioren U19

4. Silas Göbelbecker
7. Tim Eichler

2er Juniorinnen U19

3. Luana Lutz / Delia Uebelhart

4er Kunstradfahren Juniorinnen U19

3. Schweiz Sina Schlumpf, Ceyda Fierz
Cinzia Caruso, Aimée Löttscher

Die Elitesaison 2021 konnte wie gewohnt und ohne Einschränkungen durchgeführt werden. Zwar waren immer noch Schutzkonzepte für die Durchführung der Wettkämpfe gefragt, aber auch hier kehrte eine gewisse Normalität ein.

Am 9.10.2021 konnten sich folgende Sportler bei der **Schweizermeisterschaften** in Seuzach die Medaillen umhängen.

1er Damen

1. Alessa Hotz
2. Saskia Schäffler
3. Romina Ledergerber

Kunstrad Baar
Kunstradfahrer Dürnten
Indoor Cycling Schaffhausen

1er Herren

1. Siel Meier

RB Brugg

2er Damen

1. Sina Bäggli / Julia Hämmerli
2. Larissa. Tanner / Simona. Lucca
3. Nadine Zuberbühler / Jeannine Graf

Freie Radler Stäfa
Stäfa/Dürnten
RMV Amriswi

4er Damen

1. Kunstradfahren Uzwil
2. VC Rheineck / KRF Uzwil
3. Kunstrad Baar 1

6er Damen

1. Kunstradfahren Uzwil

Nach diversen Rücktritten 2019 und der Coronabedingten Absage 2020 trat die Schweiz 2021 mit einem neuen, kleinen und jungen Team an der WM in Stuttgart an.

1er Damen

3. Alessa Hotz
5. Saskia Schäffler

2er Damen

4. Sina Bäggli / Julia Hämmerli
5. Larissa. Tanner / Simona. Lucca

4er Damen

3. Schweiz Ronja Zünd, Fabienne Haas,
Laura Tarneller, Nadine Bissegger

Schlusswort

Zum Abschluss möchte ich nochmals allen ein herzliches Dankeschön für das grosse Engagement in dieser speziellen Zeit aussprechen. Besonders den Sportlerinnen und Sportler, die während der Coronapandemie durchgehalten und die Trainerinnen und Trainer, welche mit grossem Einsatz das Bestmögliche aus der Situation gemacht haben.

Ein spezielles Dankeschön geht an die Wettkampfkommision, welche mit ihrer vorausschauenden Planung eine tolle Saison gerettet hat. Ebenfalls ein grosses Dankeschön an die Kommissäre, welche mit ihrer Flexibilität, mit speziellen und teils Sondereinsätze dazu beigetragen haben, dass Wettkämpfe überhaupt durchgeführt werden konnte. Die Saison 2020 war eine Herausforderung für alle, welche wir im Team gemeistert haben! VIELEN DANK!

Abteilung Kunstrad, Esther Frischknecht